



Gottesdienste

Die Werktagsgottesdienste in Coswig sind am Dienstag um 18.00 Uhr, am Donnerstag ist um 8.00 Uhr Hl. Messe (vorher Rosenkranzgebet).

Am Freitag, am Hochfest Herz Jesu ist 18.00 Uhr Hl. Messe in Weinböhla.

Am Sonnabend, 24.06.2017, am Hochfest der Geburt Johannes' des Täuflers ist **nur** in Weinböhla um 18.00 Uhr Hl. Messe. **In Coswig ist keine Vorabendmesse.** Am nächsten Sonntag, feiern wir Hl. Messe 8.30 Uhr in Weinböhla und 10.30 Uhr in Coswig.

Chorprobe

Am Montag, 19.30 Uhr im Gemeindezentrum.

Pfarrgemeinderat

Am Dienstag, 20.06.2017 um 19.30 Uhr, ist die nächste Sitzung des Pfarrgemeinderates in Coswig.

Johannisfeuer

Am Donnerstag, 22.06., findet zum Saisonabschluss das Johannisfeuer der Dekanatsjugend Meißen auf der Schweizerhöhe in Weinböhla statt. Beginn ist 18.30 Uhr mit der Feier der Hl. Messe. Bitte das Plakat an der Infotafel beachten.

Am Sonnabend, 24.06., ist die Gemeinde am Abend nach der Hl. Messe in Weinböhla zum Johannisfeuer eingeladen. Es gibt Essen und Getränke.

Vorjugend / Jugend

Die Vorjugend trifft sich vor der Sommerpause am Freitag 17.00 Uhr.

Jugendabend ist am Freitag ab 18.00 Uhr.

Beichtgelegenheit

Am Sonnabend besteht in Coswig von 16.30 - 17.30 Uhr die Möglichkeit, das Beichtsakrament zu empfangen.

Urlaubsregelung Pfarramt

Frau Morvay ist noch bis 30. Juni 2017 im Urlaub.

Das Pfarrbüro in Coswig ist zu den gewohnten Zeiten geöffnet.

Gemeindebrief

Der neue Gemeindebrief "Sommer 2017" ist erstellt. Ein großer Dank an das Redaktionsteam und alle Helfer.

Der Gemeindebrief soll ab jetzt an alle katholischen Haushalte in der Gemeinde verteilt werden. Wir wollen auch jene erreichen, die der Gemeinde nicht eng verbunden sind oder ihr, aus welchen Gründen auch immer, fernstehen. Für die Verteilung werden natürlich Helfer gesucht. Wer die Zeit und die Kraft hat, die Gemeindebriefe in seiner Wohnumgebung zu verteilen, möge dies bitte tun – wenn irgend möglich nicht nur jetzt, sondern auch zukünftig. Der Gemeindebrief wird 4x im Jahr erscheinen.

Die Ortschaften unserer Pfarrei wurden in Bereiche und Bezirke eingeteilt und die jeweiligen Straßen zugeordnet. Die Gemeindebriefe sind mit Adresstiketten versehen.

Bitte schauen Sie auf die ausgelegten Briefe und die dazugehörigen Straßenliste. Wenn Sie einen ganzen Bezirk übernehmen können ist das wunderbar. Wenn Sie von einem Bezirk nur bestimmte Straßen nehmen können, ist das auch möglich. Bitte kennzeichnen Sie auf der Liste die übernommenen Straßen mit Ihrem Namen.

Es wird sicherlich Ungereimtheiten geben, z.B. Doppelungen durch Nebenwohnungen, unauffindbare Namen, unzugängliche Briefkästen. Bitte die Briefe dann mit einem kurzen Vermerk an das Pfarrbüro zurückgeben.

Wir sind für Hinweise und Änderungsvorschläge dankbar, um das Verteilsystem besser gestalten zu können.

Auf Wunsch wird der Gemeindebrief auch an ehemalige Gemeindemitglieder an deren neuen Wohnort verschickt.